

Índice de Percepción de la Corrupción

El índice de Percepción de la Corrupción combina datos de distintas fuentes que permiten conocer las percepciones de empresarios y especialistas de país con respecto al nivel de corrupción que existe en el sector público.

Para el cálculo del índice, se seleccionan 13 fuentes de 12 instituciones distintas que recogen las percepciones sobre corrupción de los últimos dos años. Para incluir un país en el IPC, debe haber al menos tres fuentes que evalúen al país o territorio en cuestión.

La puntuación de un país indica el nivel de corrupción percibido en una escala del 0 (altamente corrupto) al 100 (muy limpio).

A nivel mundial, de un total de 180 países que forman parte del ranking del Índice, **Uruguay** se ubica en la posición 23, destacando que dentro de América del Sur y Caribe ocupa el primer lugar. Por lo tanto, Uruguay se encuentra entre los países menos corruptos que forman parte del ranking.

Índice de Percepción de la Corrupción 2017		
Posición mundial	País	Puntuación
1	Nueva Zelanda	89
2	Dinamarca	88
3	Finlandia	85
3	Noruega	85
3	Suiza	85
6	Singapur	84
6	Suecia	84
16	Estados Unidos	75
23	Uruguay	70
26	Chile	67
85	Argentina	39
96	Brasil	37
96	Colombia	37
96	Perú	37
117	Ecuador	32
135	México	29
135	Paraguay	29

Fuente: elaboración propia en base a datos obtenidos de "Transparency International".

CORRUPTION PERCEPTIONS INDEX 2017

